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Kleine Anfrage: Sind die zahlreichen Beratungsgremien sinnvoll? 

Sehr geehrte Herren Stadträte 

Man hört immer wieder von Gremien des Stadtrates, die entweder beratend, entscheidend oder 
nahezu wirkungslos tätig sind. AG Altstadt, AG Licht, Theaterkommission, Museumskommission, 
Kulturkommission, Stadtbildkommission, Mitwirkungsverfahren Rheinufer und viele mehr. 

Zum Teil sind die Mitglieder weder objektive Berater, noch ausgewogen zusammenstellte 
lnteressenvertreter. Je extremer die Meinung, desto mehr engagieren sich gewisse Leute in solchen 
Gefässen. Ferner gibt es lnteressenkonflikte: Ein lokaler Architekt sollte nicht in der 
Stadtbildkommission sitzen und dann selber in der Stadt bauen oder gar von dieser Aufträge erhalten. 

Wir brauchen deshalb Transparenz in diesem Bereich. Ich bitte Sie deshalb um die Beantwortung 
folgender Fragen: 

1. Welche Gremien betreibt der Stadtrat? 
2. Pro Gremium: Was ist ihr Zweck, wer hat Einsitz in welcher Funktion und wie hoch sind 

die Kosten pro Jahr? 
3. Welche Gremien sind wirklich wichtig und warum? Welche könnte der Stadtrat auflösen? 

Besten Dank für die Abklärung der Fragen. 

Mit freundlichen Grüssen 
.p 

'TIU +fl?'l~~~ 
Till Hardmeier 

vr Jungfreisinnige I Freiheit. Kompromisslos. I Mehr l~fos Ober die Jungfreisinnigen Schaffhausen 

Schaffhausen www.Jfsh.ch 


